

ドリームグイ 本部 だより

NO.5
2023年8月24日

法人全体でハウスを支える体制を！

猛暑の日々が続いています。「命に係わる暑さ」とのニュースでの文言は、日々のニュースで当たり前のように繰り返されている状況かと思えます。

各事業所には、体温調整や水分摂取が上手にとれない利用者もおりますので、利用者の健康状態をきめ細かく把握するなど熱中症対策に、日々努めています。

各事業所では、十分に職員の充足が図られないため、厳しい職員状況になっています。この職員不足は、社会福祉事業を行う多くの法人の課題でもありますが、ドリームグイにおいては、とても厳しい状況にあります。特にハウスの職員不足は深刻な状況にあります。そのため、ハウスを法人職員全体で支えていく仕組みづくりを早急に作り上げるように検討をすすめています。これからも、職員の力を結集して、ハウスの運営を支えていかなければならないと考えています。法人職員全員でハウスの状況を共有して、必要な応援体制等を構築していきます。



2つのプロジェクトを立ち上げました

法人では、2つのプロジェクトを立ち上げて、主に以下のことなどの検討をはじめています。法人を応援していただいている皆さまにも、お伝えすべきことがありましたら、その都度、検討状況をホームページでお伝えしていきます。

法人再建プロジェクト

- ・ 収益赤字の削減等の経営の安定化
- ・ 職員不足の解消、魅力ある職場づくり
- ・ 組織的な法人体制の構築等

再開発対応プロジェクト

- ・ 十条駅並びに駅周辺の再開発への対応
- ・ 再開発の対象になっている工房等の在り方等について